

17 de abril del 2023.

Dirección General de Migración destaca logros alcanzados por actual gestión en su 84 Aniversario

SANTO DOMINGO, R.D.- En ocasión a conmemorarse el 84 Aniversario de su Fundación, la Dirección General de Migración (DGM), destacó los logros y avances alcanzados hasta el momento por la actual gestión al frente de la institución.

Precisó que la institución puede exhibir como logro importante, la lucha efectiva contra el flujo migratorio irregular, lo que ha dado como resultado la detención y deportación de más de 200 mil extranjeros ilegales, indocumentados que han sido devueltos a sus países de origen, en menos de un año, lo que he considerado un récord en la historia de esa institución.

En tal sentido, a través de una nota de prensa, el Director General de Migración, Venancio Alcántara, resaltó que las cifras de repatriaciones superan en menos de un año de gestión las del 2021, que alcanzaron 85,000 repatriados, lo que supone un incremento del 103% en ese sentido.

Indicó además, que estas acciones evidencian el firme combate del gobierno que encabeza el presidente Luis Abinader, contra el flagelo migratorio irregular, el trasiego de indocumentados y trata de personas.

Resaltó como otro logro palpable, la eficientización y agilidad de los servicios hacia la ciudadanía mejorando el sistema eticket, que registra la entrada y salida de viajeros del país de forma digital y totalmente gratis, al cual se accede fácilmente vía la Web, a través de la página oficial de la institución.

Además, la adquisición recientemente de dos flotillas de vehículos especializados y preparados para ser utilizados en los operativos de interdicción, trasladar de manera más humana y en condiciones más adecuadas a los detenidos, en tanto, que otra ha sido destinada a la repatriación de indocumentados, lo que contribuye a mejorar las acciones en el marco del respeto a los derechos humanos.

Adujo, que han ido alcanzando los objetivos propuestos de manera satisfactoria, paralelamente a un proceso de capacitación, preparación y conocimientos que implementa la institución dirigido a su personal en distintas áreas, lo que ha permitido avanzar no sólo en las acciones que se lleva a cabo, sino además, en el desarrollo de sus Recursos Humanos.

En acción de gracia fue oficiada una misa en la parroquia Nuestra Señora de las Mercedes, de Ciudad Nueva, en el Distrito Nacional, oficiada por Fray Frankely Rodríguez, en la que estuvieron presentes Alfredo Pacheco, presidente de la Cámara de Diputados, Eduardo Sanz Lovaton, Director General de Aduanas, entre otras personalidades civiles y militares; el acto de reconocimiento se realizó en el auditorium de la Policía Nacional.

En ocasión a la fecha, fueron reconocidos 53 servidores públicos de la institución por su invaluable compromiso, esfuerzo y dedicación, en las áreas técnico administrativo, Auxiliar, Digitación, supervisoria, electricidad, Control Migratorio Cajera, comunicación social, entre otros, por lo que garantizó que continuará trabajando en cumplimiento a la ley 285-04, con el objetivo de contribuir al fortalecimiento de las políticas migratorias que impulsa el gobierno dominicano, a la seguridad y soberanía nacional.

La Dirección General de Migración, aseguró, que la actual gestión que encabeza su titular, Venancio Alcántara, ha dado fiel cumplimiento a la misión encomendada por el presidente Abinader, en torno a la implementación de las políticas migratorias en el marco de las normas, el respeto a los derechos humanos y acuerdos internacionales, lo que dispone garantizar la integridad de la persona.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN